

Intervención del Presidente de la República al término de reunión con gabinete regional
DECLARACIONES DEL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, RICARDO LAGOS,
AL TÉRMINO DE LA REUNIÓN CON GABINETE REGIONAL

PUNTA ARENAS, 9 de julio de 2000

S.E.: Fue una reunión muy útil, muy importante, el intendente expuso lo que eran los lineamientos básicos del desarrollo de la región, yo les indiqué los puntos de vista del gobierno central, particularmente cuáles son las líneas, los niveles de inversión que mantuvimos en el sexenio pasado se van a mantener e incrementar. Eso es lo que nos ha permitido tener cosas como el Puerto Catalina, tener el camino a Punta Arenas-Natales, tener los avances que hemos tenido en Natales, en Porvenir, en los distintos lugares.

Y, al mismo tiempo, les expliqué respecto al decreto ley 889, el tema no es, en este momento, disminuir los aportes a la región. El decreto ley se mantendrá el año 2001, 2002, y lo que le planteé sí al gabinete fue explorar los 7 mil millones que significa ese decreto, de recursos que llegan anualmente a la región, de qué manera se pueden utilizar de una manera más adecuada para el desarrollo de la región.

Pregunta: ¿Por qué no fue a Natales, Presidente?

S.E.: Directamente porque esperaba ir a una escuela en la tarde, que está a 60 kilómetros de Natales, esa escuela está conectada por Internet al resto del país, y quería hacer un mensaje muy concreto de lo que allí se trata. Al estar de vacaciones, decidí ir a Natales el día 3 y 4 de agosto, cuando esa escuela esté en funciones.

Pregunta: Presidente, ¿el tema del posible cierre de Enap se trató?

S.E.: No, no se trató, porque no hay un posible cierre de Enap. Por el contrario, mañana voy a ir, espero, si el tiempo lo permite, las condiciones atmosféricas lo permiten, a una de las plataformas de Enap, señalé la otra vez, con motivo de los 50 años de Enap, que se va a establecer una nueva planta, una inversión de 4 mil millones que se va a hacer acá, muy importante. En consecuencia, creo que vamos a seguir trabajando.

Ahora, lo importante es que Enap también esté en condiciones de poder hacer exploraciones fuera de Chile, como es la que recientemente se hizo en Egipto y que le permite a Enap tener petróleo. Y, en consecuencia, que Chile se cubra de lo que son los riesgos de las vicisitudes del precio del petróleo.

Pregunta: Lo de Natales, se dijo que había contramanifestaciones en Puerto Natales, de merluceros y personas que estaban cesantes.

S.E.: Lo lamento mucho, pero en democracia todos tienen derecho a expresarse.